

Der Beste macht das Rennen. Wettbewerb und Vergabe.

Stadt Rutesheim Durchführung einer Mehrfachbeauftragung

Wettbewerbsaufgabe mit Bürgerbeteiligung „Konversion Bosch-Areal“

Rahmendaten:

Aufgabe: Unterstützung bei der Auswahl einer städtebaulichen Konzeption für das Gebiet „Bosch-Areal“ mit Beteiligung der Bürger
Verfahrensart: Mehrfachbeauftragung mit vier teilnehmenden Planungsbüros
Gebietsgröße: 2,7 ha

Teilnehmer

- Hähnig + Gemmeke, freie Architekten, 72072 Tübingen (1. Platz)
- Schilling Escher Steinhilber Architekten, 70180 Stuttgart
- Zoll Architekten Stadtplaner GmbH, 70435 Stuttgart
- Bankwitz Architekten, 73230 Kirchheim unter Teck

Verfahrensablauf:

Grundsatzbeschluss: Oktober 2018
Bürgerwerkstatt: Oktober 2018
Online-Befragung: Oktober - November 2018
Auslobungsbeschluss: Dezember 2018
Zwischenkolloquium: Januar 2019
Preisgerichtssitzung: April 2019

Externe Mitglieder der Bewertungskommission:

- Frau Prof. Dr.-Ing. Christina Simon-Philipp, HFT Stuttgart (Vorsitz)
- Herr Prof. Jens Ludloff, Universität Stuttgart

Leistungen der WHS:

- Ausarbeitung des Auslobungstextes
- Durchführung der Bürgerbeteiligung im Vorfeld
- Organisation von Zwischen- und Endkolloquium
- Ergänzend: Präsentation studentischer Arbeiten (Kooperation mit der HFT)
- Vorprüfung der Entwürfe
- Betreuung des Verfahrens

Wüstenrot Haus- und Städtebau GmbH
Hohenzollernstraße 12 - 14, 71638 Ludwigsburg
Telefon 07141 16-757333
whs@wuestenrot.de

whs-wuestenrot.de



Siegerentwurf von Hähnig & Gemmeke Architekten BDA



Siegerentwurf von Hähnig & Gemmeke Architekten BDA

 wohnen heißt
wüstenrot

Wüstenrot Haus- und Städtebau